

Schlieren, 22.04.2022



*"Alles hat seine Zeit. Es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille, eine Zeit des Schmerzes, der
Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerung."*

Wir können es nicht fassen, dass wir unseren fröhlichen Mitarbeiter und Arbeitskollegen nie wieder sehen werden. Seine Tapferkeit und Hoffnung war unglaublich stark und wir sind enorm stolz auf ihn.

Traurig nehmen wir Abschied von

Markus Weiss

03. September 1958 bis 22. April 2022

In Dankbarkeit:

BAUHAUS Fachcentren AG
Geschäftsleitung und Team Schlieren

Die Trauerfeier findet am
Dienstag, 03. Mai 2022 um 14.00 Uhr
auf dem Friedhof Laufenburg statt.

